

PROTEGE UNA PARTE DEL PLANETA



La sociedad muchas veces se queja, pero contribuye a que se forme el problema del cuál se quejan. Muchas personas se quejan por el exceso de basura en las calles pero ellas botan los envoltorios de caramelo al piso

Tenemos que concienciar a estas personas pero no todo acaba allí .Esta idea busca cuidar el ambiente desde lo micro a lo macro. Consiste en formar un equipo de personas comprometidas encargada de que la «Plaza» de su ciudad esté completamente limpia.

A medida que va creciendo el equipo se van atacando otras áreas hasta extenderse por todo el mundo.

Es más fácil trabajar sobre un espacio reducido e irse extendiendo. Así se podrá concentrar todo el esfuerzo en un área pequeña y tener buenos resultados.